

Vladimir Macías se graduó como Licenciado en Matemáticas en el Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías (CUCEI) de la Universidad de Guadalajara en el 2005. Realizó sus estudios de Maestría en Matemáticas Básicas en el Centro de Investigación en Matemáticas (CIMAT), donde también obtuvo su Doctorado en Ciencias de la Computación en 2020, trabajando particularmente en problemas de robótica móvil y planificación de movimientos. Actualmente labora en el Departamento de Matemáticas del CUCEI. Sus intereses de investigación incluyen robótica móvil, robots autónomos, planificación de movimientos, problemas de persecución-evasión, localización, navegación y control óptimo.